On écrit à l'A.M.O.I.

Jeannine Beelen-Reveleau, domiciliée à Orphin (Yvelines), nous écrit notamment : « vos projets m'intéressent même si je n'ai guère autre chose à apporter q'une éventuelle cotisation et peut-être quelques photos ou cartes postales. La distance fait que je ne peux offrir rien d'autre, mais j'aimerais être informée de ce que vous organisez ».

Mme Beelen-Reveleau n'habite plus Montataire depuis quarante et un ans. Mais elle y est née et y a vécu pendant vingt-six ans. Toute sa famille travaillait dans les

différentes usines de Montataire (Les Forges, Marinoni, Cima-Wallut, etc...).

Pour écrire à l'A.M.O.I., adressez votre courrier à Michel Créon, 23, rue Raoul Dedicourt – 60160 Montataire.

Le cycle des conférences se poursuit avec l'industrie chimique

La prochaine conférence organisée par l'A.M.O.I, grâce au concours de Jean-Pierre Besse, professeur au lycée Jules Uhry à Creil et historien, sera consacrée à la chimie dans le bassin creillois. Elle aura lieu à Villers Saint-Paul, haut lieu de l'industrie chimique picarde, le vendredi 23 novembre à 20 heures, salle Jacques Prévert.

Cette manifestation fait suite à celles données par Jean-Pierre BESSE, d'abord à Creil, sur l'histoire industrielle du Bassin Creillois; puis, à la salle de la Libération, sur les Forges de Montataire. Elle précède, sans doute, une quatrième conférence sur le

chemin de fer, qui aura lieu évidemment à Nogent sur Oise.

Assemblée générale en décembre

L'assemblée générale de l'Association pour la mémoire ouvrière et industrielle du bassin creillois aura lieu à la bourse du travail, rue Fernand Pelloutier à Creil, le vendredi 7 décembre à 19 heures. Il est vraisemblable qu'elle sera précédée d'une assemblée générale extraordinaire. Celle-ci aura pour but de modifier les statuts. Pour recevoir des dons, il nous faut en effet préciser qu'en cas de dissolution de l'association, ceux-ci seront transmis à l'association comparable la plus proche.

Vous serez tenus informés en temps voulu.

On parle de nous

Vivre! Le magazine de Montataire a consacré deux pages dans son édition du mois de juin à un article signé par Jean-Pierre Besse sur les Forges de Montataire, suite à la conférence qu'il a donnée à la salle de la Libération, conférence évoquée également dans l'encart en couleur figurant dans le magazine.

Agir en Picardie. La dernière édition de la revue du Conseil Régional publie, page 7, un petit article consacré à notre association. Nos activités y sont décrites, ainsi que nos efforts pour faire des anciens Etablissements Fichet le site de notre futur écomusée.

Nogent

Le bulletin municipal daté de juillet consacre lui aussi un article important à notre association : « le bassin creillois a été l'un des principaux sites industriels du nord de la région parisienne et l'A.M.O.L. attend l'aide de chacun pour recueillir des témoignages ».

Le PARISIEN et le COURRIER PICARD, les deux quotidiens de la région, font largement écho de nos activités. Nous les en remercions.

Une adresse pour nous joindre

Pour rejoindre une commission de travail (écomusée, histoire, communication), ou effectuer toutes démarches (idées, renseignements, suggestions, alertes, critiques), une seule adresse : Evelyne BOUFFLET, 13, rue des mésanges, 60160 – THIVERNY – Tél. : 03.44.25.43.91 ou e-mail : eboufflet@aol.com.